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OFÍCIO Nº 027/2024. 

ASSUNTO: SOLICITAÇÕES. 

 

 

CABO VERDE, 03 DE ABRIL DE 2024. 

 

 Excelentíssimo Senhor Prefeito, 

 A Câmara Municipal de Cabo Verde, por seu Presidente, vem respeitosamente, 

requerer o que foi solicitado em Reunião Ordinária, realizada no dia 01 de abril de 2024, pelos 

Senhores(as) Vereadores(as), conforme segue:  

Requerimentos formulados pelo Vereador Daniel Galdino Barbosa Filho: 

a) Requer que seja instalado um poste de iluminação pública, no final da Rua Lamartine Figueiredo, 

Bairro Polenghi, pois o local é muito escuro e os moradores se sentem inseguros. Requer ainda, que 

seja realiza a poda de uma árvore de grande localizada na referida rua, pois a copa da mesma está 

atrapalhando a pouca iluminação lá existente.  

b) Reitera o pedido para que seja instalada placa de sinalização “Proibido trânsito de veículos de 

carga” na Rua Rio de Janeiro e que seja construído um quebra-molas na referida rua também, para 

que motoristas imprudentes não desçam em alta velocidade pelo local, colocando em risco a vida dos 

pedestres e residentes.  

Requerimentos formulados pelo Vereador João Paulo de Morais: 

a) Reitera pedido de manutenção e cascalhamento da estrada rural que dá acesso ao Bairro Santa 

Luzia, pois a colheita de café se iniciará em breve e esta estrada está em estado precário de 

conservação, dificultando o trânsito de veículos pelo local.  

b) Requer que seja realizada manutenção no calçamento na Rua Vereador Joaquim Pedro da Silva, 

Bairro Nova Cabo Verde, altura do nº 26, pois o calçamento afundou e encontra-se com um grande 

buraco, causando transtornos e atrapalhando o trânsito de veículos por este local.  

Requerimentos formulados pela Vereadora Maísa Renata Batista Gianini: 

a) Informa ter sido procurada por donos de comércio, os quais a questionaram sobre a entrada de 

vendedores ambulantes em nosso Município, principalmente em período de colheita do café. Os 

comerciantes pedem a revisão desta taxa cobrada, uma vez que a mesma é insignificante diante das 

vendas que os ambulantes realizam, pois se instalam em qualquer ponto estratégico da cidade, sem 

nenhum controle e os comerciantes fixos que pagam seus impostos e aluguéis de estabelecimentos, 

amargam o prejuízo da grande diminuição de suas vendas diante destes ambulantes. Assim, pede que 

haja uma atualização e revisão do Código de Posturas do Município, para uma cobrança mais justa 

desta taxa estabelecida aos ambulantes. Precisamos de um olhar mais atento aos nossos comércios 

locais, para que estes comerciantes não desanimem e fechem seus estabelecimentos, que tanto 

contribuem ao nosso Município.  

b) Requer, encarecidamente, providências quanto aos bloquetes soltos da Rua Frei Martinho, pois 

vários veículos foram danificados ao passarem pelo local, além do perigo de pedestres caírem e se 
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machucar, pois grande parte desta rua não possui calçada para o uso dos pedestres. Ressalta que o 

não atendimento aos pedidos dos Vereadores dá impressão de que os(as) Vereadores(as) não fazem 

nada como representantes da população, o que não é verdade, se faz necessário um olhar mais atento 

da administração com relação aos nossos pedidos.  

Requerimentos formulados pelo Vereador Pedro Sérgio Aparecido: 

a) Requer que seja instalada uma lixeira nas proximidades da Unidade Básica de Saúde (UBS) do 

Distrito de São Bartolomeu de Minas, pois devido ao grande fluxo de pessoas no local, muito lixo 

fica espalhado pelo chão, causando grande poluição visual e ambiental.  

b) Reitera o pedido de instalação de alguns bancos próximos a esta mesma UBS, pois as pessoas que 

aguardam por atendimento médico não têm um local específico para se acomodarem, permanecendo 

em pé por muito tempo.  

Requerimento formulado pela Vereadora Vanda Célia da Silva: 

a) Requer que seja instalada uma placa de sinalização indicando “PROIBIDA DESCIDA DE VEÍCULOS 

DE CARGA” na Rua Reverendo Eduardo Carlos Pereira, no Distrito de São Bartolomeu de Minas, 

pois já aconteceu acidente com veículo que adentrou no quintal da casa localizada abaixo desta Rua. 

Trata-se de uma Rua muito íngreme e que não poderia ocorrer descida de veículos pelo local, razão 

pela qual solicita que a administração analise a melhor forma desta instalação de placa de sinalização.  

Requerimento formulado pelo Vereador Vanderlei Aparecido Braga: 

a) Requer providências quanto a alguns trechos da pavimentação asfáltica executada na estrada rural 

que dá acesso ao Distrito de Serra dos Lemes, onde alguns locais encontram-se com rachaduras e 

afundamento e precisam ser restauradas pela empresa PAVIDEZ responsável pela obra, antes que a 

garantia da obra se expire. Assim pede providências urgentes quanto a este problema e que cópia das 

providências tomadas sejam enviadas a esta Casa de Leis.  

Requerimento formulado pelo Vereador Vitor Espedito Megda: 

a) Ressalta a importância da quadra esportiva construída no Bairro Coelhos, mas o alambrado lá 

instalado vai até uma determinada altura, não chegando até o teto e, por permanecer fechada, as 

crianças escalam este alambrado e pulam para o lado de dentro da quadra e, infelizmente, em pouco 

tempo este alambrado estará destruído. Razão pela qual pede que a administração deixe a quadra 

aberta ou coloque alambrado até em cima, junto ao teto ou que designe uma pessoa responsável para 

abertura e fechamento da mesma, pois da forma como estão subindo no alambrado, correrão riscos 

de se machucar e também danificar todo alambrado instalado recentemente.  

Requerimentos formulados pelo Vice-Presidente do Conselho do Bairro Chapadão, Sr. Antônio 

José Alves: 

a) Pede providências urgentes sobre problema que vem ocorrendo com o transporte escolar do 

Distrito de Serra dos Lemes, onde o veículo está transitando com superlotação de alunos e, segundo 

informações, alunos estão sendo deixados para traz, na saída das aulas.  
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b) Pede providências sobre a rede de esgotos que corre a céu aberto no loteamento São Francisco, 

próximo ao Bairro Chapadão, causando mau cheiro e grande incômodo aos moradores do local.  

c) Requer a instalação de um banheiro e de um bebedouro de água no parquinho infantil do Bairro 

Nova Cabo Verde.  

d) Em relato sobre o problema de trânsito de veículos pesados que descem pela Rua Rio de Janeiro, 

a qual é muito íngreme e reitera a solicitação de instalação de um quebra-molas e uma placa de 

sinalização indicando “proibido descida de veículos de carga” por esta rua.  

e) Reitera o pedido de parceria da Prefeitura Municipal, para que seja possível a utilização dos dez 

computadores que o Conselho Possui, para que seja ministrado cursos aos moradores do Bairro. 

f) Tendo em vista que na quadra de esportes do Bairro Chapadão atua a Sra. Andréia, excelente 

profissional em educação física, sugere que a academia ao ar livre seja instalada em um espaço aos 

fundos desta quadra, para que esta profissional instrua as pessoas na prática de exercícios físicos, bem 

como o local é indicado,  para que os equipamentos instalados não sejam danificados por vândalos, 

pois neste local será possível cuidar melhor dos mesmos.  

g) Pede que seja disponibilizados materiais esportivos para o Bairro Chapadão, como bolas por 

exemplo, pois as crianças, jovens e adultos não tem como praticar esportes na quadra, por falta de 

bolas. 

              Atenciosamente. 

 

 

 

Luiz Carlos Ribeiro 

Presidente  
 

 

 

 

 

 

 

EXMO. SR.  

CLAUDIO ANTÔNIO PALMA 

PREFEITO MUNICIPAL   

CABO VERDE MG. 
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